
【自由意見欄】

健康増進に役立つスポーツジムや庭の湯などのチケットを格安にして気軽に活用できたらありがたいです。

（先ほども書きましたが）マックカード(マクドナルド商品券)の再取り扱いを強く希望しています。今後もより良いサービスに期待しています。

このように意見を聞いてもらえる機会を設けていただけることを感謝しております。是非、後日結果も発表してくださると幸いです。

会員数が増え規模が大きくなることがサービス向上に繋がるので、会員数を増やすことを最優先課題にしてください。

小まめに事業所を回って案内してください。  ・これからもどうぞよろしくお願いします。楽しみにしています。

2023　2-3月号16P下の第6弾Web会員限定抽選会と記載がありますが、どのように抽選に参加できるのかが分かりません。

毎号楽しく読ませていただいています。字の大きさもよいと思います。これからも楽しい紙面づくりを応援しています。

2ヶ月に一回の会報が楽しみです。  1ヶ月ごとならなお嬉しいのですが、。  締切の案内メールなど届くと尚ありがたい。

2月から初めて入会しました。色々な補助があるようなのでこれから使用させて頂きます♪

映画鑑賞が好きなのでまずは鑑賞券を依頼しました。5月過ぎには人間ドックの補助券を依頼したいと思います。

500円割引が多いですが、1000円割引もあったら嬉しいと思う。

900円の補助金券ありがたいです。  会社の方々とのランチに利用して、交流を深めています。

HISがオンライン限定などの安い商品など対象外が多いしオンライン予約できず残念。

たびゲーターもプランが限られていたり補助券発行までに希望のプランが無くなってしまうので即時予約できるようになってほしい。

T・ジョイSEIBU大泉の映画鑑賞券が値下がりするのはとても嬉しいです!

webがとても見やすくなってよかったです。  会報、楽しみに待っています。  スパジアムジャパンが好きなので、チケット嬉しく楽しみにしています。

Webで応募が出来るようになってからとても便利になりました。  この際、Web登録されていて希望がある方は紙の郵送を停止してもよいのでは。

その分サービスの向上があったらいいと思います。

あまり、利用しなくなると会費のほうが高額になります。コロナが少し落ち着いてきたので又利用しましょう

アンケートの回答によっては取り入れて貰えるものもあるのでしょうが、ここ数年会報に掲載されてる物が減ったのと偏ってるように思います。

アンケートの趣旨とは違うかもですが、  お得な制度なので、提供側としては改善など不要と思います。

そんな中、コロナ禍で送料を改善、ホームページ改善（送付資料がなくてもわかりやすい）等  使う側視点での細かい対応に感謝です。

職員の方々も、受付、電話対応等、丁寧で感じよく、感謝です。    今後ともよろしくお願いいたします。



いつも　楽しみにしています。コロナが流行り　舞台の斡旋が無くなった時も　他のものを考えていただき、ありがとございました。

これからも楽しい企画よろしくお願いします。

いつも、お世話になっており、ありがとうございます。色々なギフトカードやお得に購入でき、感謝しています。

いつも、楽しませてもらっています。  プリペイドカードがもっと増えてくれると嬉しい。

いつも、本当に助かっています！  これからもよろしくお願いします。

いつもありがとうございます  サービスをいつも楽しみにしています

いつもありがとうございます！  大変活用させていただいてます！

いつもありがとうございます&#128583;    これからも、有益なお得なクーポンや情報等提供願います。    よろしくお願いいたします。

いつもありがとうございます。

いつもありがとうございます。

ご提案なのですが、チケットを受け取りに行く際、ココネリにある事務局だけではなく、区民センターなど場所をいくつか増やしていただきたいです。

いつもありがとうございます。  家計が助かっていますし、イベントの情報が知れていつも会報を楽しみにしております。

いつもありがとうございます。  入会して何十年になります。  この先も従業員の福利厚生としても利用していきます。よろしくお願い申し上げます。

   またチケットのデジタル化も検討ください。

いつもありがとうございます。これからも宜しくお願い致します。

いつもお出かけや食事、買い物など  幅広く利用させていただいております。  家族が多いので数百円でも助かります。

これからもバラエティ豊かなラインナップを期待しております。

会報が届くのを毎回楽しみにしています  春からは、これまでなかなか行けなかったお芝居や展覧会のチケットも利用したいと思っています

 UNIQLOのカードなど、助かっています。  普段使いやすいファーストフードや、ファミレスのカードなど毎回取り扱っていただけるとありがたいです。

いつもお世話になっています。  もっとグルメ欄があると、  良いと思っています。

いつもお世話になっています。毎回会報を楽しみに拝見しています。今後ともよろしくお願いします。

食事補助券は、新しいお店の開拓に役だっているので、今後も続けていただきたいサービスです。

ただ、会費年6000円に対して、自分にとってマッチしたものがあまり無い状況です。

 食べ物系、イベント系合算で、個人の補助券マックスの上限が上がるとお得感があがるかも？しれません。



毎年、としまえん、西武園のプールを  お得なチケットで行ける事が楽しみで  入会していましたが、としまえんの閉園と西武園のリニューアルにより

従前チケットの  取扱いがなくなりお得感がなくなってしまい  ました。  新しくオープンするハリーポッター施設の  お得なチケットのお取り扱いが始ま

ると

いつもお世話になります。  JAの買い物券など助かっています。  ファミリーパックさんの下の階のお買い物券あると嬉しいです。

会報誌が届くのを楽しみにしてます。  ブルーベリーの割引券や、  お店で使える900円券はそのまま使えるので  とても便利です。

いつもお世話様です。年々会員数が減少（退職）しており、増強策がないものか  他社様のアイデアを交換できたらと思ったます。  宜しくお願い致します。

いつもお得なクーポンで充実しています。練馬区内で買い物をもっとしたいため、練馬区内共通商品券をもっとたくさん買えるようにしてほしいです。

いつもお得なチケットがあり助かります！  ハリー・ポッターの施設割引も楽しみです。

いつもご案内ありがとうございます。大変ありがたく利用させていただいています。これからもたくさんのサービスの維持をよろしくお願いします。

いつもスマートフォンで手続きをしているので、スマホ対応になってとても見やすくなりました。

いつもたくさんのサービスを利用させて頂いております。  今後ともよろしくお願いいたします。

いつもたくさん募集があって、楽しみにしてます。

いつもたのしく会報を読んでおります。  映画が好きなので、大人でも1000円くらいで見れたら嬉しいです。

いつもどうもありがとうございます。  毎回、どんなチケットがあるか楽しみにしています。  これからも、どうぞよろしくお願い致します。

自分が知らないイベントなどを知ることもでき、またギフトカードも、大変便利に使わせていただいております。

練馬区内のごはんスイーツ補助券も、新しいお店発見ができ、とても楽しみです。

いつも会報が届くのを楽しみにしています。  これからも色々な事業の補助をお願いします。

いつも会報が届くの楽しみにしています。  日頃からWebも開けてみようと思います。

いつも会報を、楽しみにしています。  ハリーポッター開設ですので  そちらの割引などにほんとうに!!期待しております。

いつも会報を開くのが楽しみです。ファミリーパックに載っていることで観劇や相撲にいくきっかけができました。これからもよろしくお願いします。

いつも会報を楽しみにさせていただいています。今回はこれを頼もうとか、いろいろ思案するのが楽しいです。

主人がジムに通うのを趣味にしておりますので、体育館の補助券はとても役立っています。いつか旅行の補助を使いたいと思っています。

いつも会報を楽しみにしています。  できれば長野県の産地直送をもう少し多めに、、、個数制限を増やしてほしいです。

いつも会報を楽しみにしてます。  コンサートとかもう少し増えたら嬉しいです。  よろしくお願いします。

銭湯めぐりしてみたいです  たくさんあるらしいですが  なかなか一覧が見にくくて  そんな感じのMAPとかあると  嬉しいです

豊島園の跡地にできるハリーポッターの所が出来たら、是非先行体験や、少しお安くなるチケットなど出てきましたらうれしいです。



特にこれというものはありませんがいろいろなギフトカードや観劇、コンサートを掲載してほしいてます。よろしくお願いいたします。

月に一回あると嬉しいですね。  インフルエンザ予防接種補助金なども本人だけでなく家族にもあると大変助かります。  これからも楽しみにしています。

豊島園がなくなりハリーポッターの施設ができるのが楽しみなので近況報告などを含めての案内があると嬉しいです。

いつも会報誌を楽しみにしています。    そして、会報誌がある事で今まで興味がなかった物にも目を止める事が出来ています。  ありがとうございます。

 昨今の物価高の影響と思いますが、庭の湯が高くなっていて、申し込みを躊躇してます。    今後も様々な企画、楽しみにしています。

子供が小さく予定が立てづらいため、今日思い立って出かけたい、と思ったときに、チケット受付が窓口で、開催場所が遠方だと経由が必要になるため

なかなか利用に繋がりません。カード提示での割引などのサービス向上を望みます。

いつも楽しく会報を読んでいます。  人気の大相撲のチケットは、なかなか当たりません。  枚数増をお願いします。

いつも楽しく会報を拝見しています。  練馬区スタンプラリーのチラシをみて、参加し、練馬のまちめぐりができ楽しかったです。

出かけるきっかけや初体験チャレンジの情報源として利用しています。  練馬で入りにくかったお店も300円補助券のおかげで入店する勇気が出ました。

いつも楽しく拝見しています。  ユニクロのカードやジェフグルメカードなど、割引があってとても嬉しいです。

 WEBページも以前に比べて、大変使いやすくなりました。    何か意見をということなので、時々思うことを書いてみます。

  旅行補助券の使い方が今ひとつよくわからずに申請したことがありません。旅行会社さんと連携してWEBページから旅行を申し込めるようにし、

自動的に補助を適用してくれるようなサービスができると利用しやすくなるかと思いますがいかがでしょうか。

年度初めにいただく冊子にも割引などの情報が沢山掲載されておりますが、せっかくのサービスも冊子をいつも手元に置いて開いてみるということは

忘れてしまいます。例えば、検索機能で自分が使いたいサービスのキーワードを入力したら、関連施設とサービス内容が表示されるといった機能がある

と、

利用したいと思っていたものは勿論のこと、知らなかったイベントや施設などを会報を通じて知り、興味を持って出かけることも多々あります。

農協や飲食店で使える金券は、買えるものの自由度が高く気に入っております。ブルーベリー狩りに使える金券も、こちらでいただくので行ってみよう

か、

いつも楽しく利用させていただきありがとうございます。先日近畿ツーリストで、旅行の補助券を利用しました。以前は光ヶ丘で申し込みができたのです

が、

今回は新宿か池袋まで行かねばならず、申し込みと支払いと2回も足を運びますので、申し込みと支払いが一度にできる方法になると有り難いです。

いつも楽しみにしています！ファミリーパックのおかげで、休日の楽しみがふえました。

いつも楽しみにしています。  家族旅行などで使えるものや子どもたちに使えるお店がいいかなと思いました。



いつも楽しみにしています。  会報を見るタイミングが遅くて締め切り過ぎてしまうことが多々あります。

気をつけて利用したいです。あまり外に出ることが無いので会報を見て行ってみたいなぁーと外に出るよい機会になります。

いつも楽しみにしています。  練馬に越してきて良かったと思う一つです。  これからも楽しいイベントをお願いします。

いつも楽しみに見ています。特に遊園地や水族館などの割り引きなど活用しています。ありがたいです。

いつも楽しんでます！  チケット、購入がクレジットとかでもできたらなお嬉しいです！  それから、劇団四季定員増加か、もう少しやすくなったら嬉しい！

チケットなどの代金の支払いについて、郵送の場合は代引きだけでなく、銀行振込、コンビニ払い、電子決済など選べるようになると助かります。

最近は現金をあまり持たなくなりましたので…。  今後ともよろしくお願いいたします。

いつも色々な情報ありがとうございます&#128522;  ご飯&スイーツ　300円補助券　の使える場所をできたら増やして欲しいです。 

いつも申し込み期限を忘れてしまうので、チケットの期限前に案内メールがあれば助かります。

いつも予防接種に補助など、とても助かっています。ディズニーコーポレートプログラムを利用して、毎年娘と出かけるのが恒例となっています。

また今年の夏にはワーナーブラザーズスタジオツアー東京がとしまえん跡にできるので、どのようなサービスがあるか楽しみにしています。

いつも利用させていただいて、とても役に立っています。

いつも利用させていただいています。  ありがとうございます。

いつも利用させていただいてます。    これからも色々な企画楽しみにしています。

いつも利用させて頂いています  ギフトカードの取り扱いが増えたのはとても嬉しく思っています  これからもよろしくお願いします

いつも利用させて頂いています。映画や美術館の割引は嬉しいです!これからもよろしくおねがいします。

いつも利用しています。  練馬の情報がいろいろ載っていて、「次どこに行こうかな？」と楽しみです。  今後もよろしくお願いいたします。

いつも練馬ファミリーパックの冊子が届いて眺めるのを楽しみにしています。

いろいろな、チケットの斡旋があって、活用してます。  インフレのなかとても助かります。    斡旋枚数を登録家族分とかだとよい案件もあります。

いろいろな割引のあっせんをしてくださり、助かっています。練馬区の商品券、グルメカードなども3組より多くあっせんしてくださると助かります。

いろいろな施設等の割引・優待があってとても嬉しいです。毎回見るのが楽しみです。これからも利用先が拡大することを希望致します。

いろいろ選択肢があるので、今回はどれを楽しもうか等々毎回楽しみです。

インフルエンザの接種補助、ギフトカードなど幅広く、使いやすいのでいつも会報を楽しみにしています。

今年度は子供うまれ、出生祝金もいただきうれしく思いました。

ウェブも良いですが会報は手に取って拝見でき、デザインも楽しく面白く、毎回届くのを楽しみにしております。

今度も素晴らしい企画を発信してください！  よろしくお願いいたします。



お世話になっております。  パッとするサービスの種類が少ないな、と思っています。魅力のある企画なども入れてほしいです！

お世話になってます。  ギフトカードや展覧会など利用させてもらっています。  QRコードで簡単にアクセスして欲しいです。

お相撲や光が丘カデンツァの食事をいつも購入し楽しませていただいております。

お得がいっぱいで嬉しいです。

お得なギフトカードを利用して大変助かってます。  ありがとうございます。

お得なチケットいつもありがとうございます。物価高なので生活に必要なユニクロのチケットなど助かりいつも申し込みしています。

また前に出ていたくら寿司のお食事券などお食事券系を出していただけると凄くありがたいです。これからも楽しく読ませていただきます。

お得情報いつも楽しみにしています。

お買い物カートの操作がわかりにくい。  色々な申請を郵送ではなく、web申請できるようにして欲しい。

カードの決済ができるようになってほしい

カード払いがあるといいです。その上で郵送があると助かります。

ガソリンなどの補助券もあれば嬉しいです。

カデンツァ光が丘のバイキングに割引券を使わせてもらってます。  家族が多いので大変助かってます。  これからも色々使わせてもらいます。

ギフトカードの種類をもっと増やしてほしい

ギフトカードの販売の種類が増えるといいなと思っています。

ギフトカードは、いつも申し込みをしてます。ありがたく使わせていただいてます。

 練馬区内共通商品券が年内3セットまでなのでもう少し購入できると、もっと消費につながると思います。

ギフトカードや商品券の種類を増やしてほしいです。  練馬区のお店で使える300円券は嬉しいのでまたお願いしたいです。

ギフトカード等の申込み期間が短いような感じが致します。家族に聞いてからと一度保留にしてしまうと間に合わないことが何度かありました。

クオカードペイが当たります様に！  これからも楽しい企画をお願いします。

ここ数年コロナで　なかなかファミリーパックを利用しての外出がなくなってましたが　そろそろ利用して脚を伸ばして行きたいと思ってます。

ごはん&スイーツの補助券は使えるお店が少なくて困る  徒歩で行かれる店がない  使えるお店を増やして欲しい

ごはんスイーツ補助券は、どのお店にしようかといつも家族と楽しく選んでいます。選ぶのも行くのもちょっとしたイベントみたいで、気に入っています

が、

ごはんスイーツ補助券は、普段行かない店にも寄ってみようかなと思えはするが、わざわざ行くのが面倒になる時もあるので、

]もっと使える店舗が近所にたくさん増えると嬉しいです！



これからもお得に利用できる企画を楽しみにしています。  練馬区の店舗を応援出来るとなお良いです。    映画のチケットの種類を増やしてほしいです。

これからもたくさんのものを使いたいのでよろしくお願いします

これからも引き続き利用させていただきたいと思います。

これからも会員費に見合ったいいサービス期待してます。  ギフトカード系、重宝してます。  夏のプール券もありがたいです。

これからも活気あふれる練馬になるよう企画に参加したいのでよろしくお願いします。

これからも活用したいです  上田市との提携商品は楽しみにしています

これからも頑張ってください。

これからも期待しています。

コロナで最近は、利用を控えてましたが、これからは、利用したいと思うので、楽しい企画お待ちしてます。

コロナで出かける機会がなかったが、これから少しずつ出かけたいと思います。色々なチケットを沢山増やしてくれると嬉しいです。

コロナ禍で  出かける気持ちが薄らいでいるのもありますが  最近興味をひかれるイベントチケットが私には無くなっています。

 だからと言ってこれが!  もなくこんなことやってるんだと会報見てます

コロナ禍で 外出制限の雰囲気がある時も、抽選なしのギフトカード利用を増やしてくれたり対象飲食店の補助クーポン配布など 企業努力?! を感じます。

ただ、相撲チケットの 大幅値上げをしたのが 残念です&#128166;

コロナ禍で、掲載店舗が減っているまたは冊子も薄くなっているけれど、頑張って利用できるものは利用させてもらっています。

この春からはまたwithコロナ の体制が変化しそうなので、今後の発展に期待しています！

コロナ禍で取り扱いが減ったり金額が上がって残念ですが、その中でも出来る限りの企画を頑張って頂きありがとうございます。

これからまた取り扱うチケットが増える事を願っています。

サービスに満足しています。これからも永く続けて下さい。

サービスの内容、とても良いと思います。    チケット受け取りの窓口の対応をもう少し元気に感じよくした方がいいと思います。

スーパー銭湯の割引券は、年一では無く、定番で販売して欲しい！

スターバックスカードやミスドの商品券など身近なので、  とても助かっています。ありがとうございます。

スタバカードやマックカードの取扱がとても有難いです。  今年度はインフルエンザ予防接種の補助もいただきました。  これからもサービスを期待しています。

スマートフォンからの商品は見やすくなったが、買い物を続けてする時のやり方が前の方がやりやすかった。

（続けて他の商品を注文したいのに、なぜかトップページまで戻らないとできなかった）スマホを使い慣れていないので、年配の方にも使いやすいよう

に、



スマホからホームページが見やすくなり便利になったと思います。

スマホでの申し込みが前に比べて分かりやすくなって助かりました。

スマホでホームページを見ています。申し込みしたい事業を探しやすくなり便利になりました

スマホのオンラインメンバーサイトが増えてますます使いやすいなと思います。

紙は無くしたり、持っていくの忘れたりしてしまうことがあるので、スマホでデジタルチケットが進むと便利だなと思います。

せっかく安くなっても、窓口まで取りに行く交通費、郵送した場合の送料を考えると大して安くならなくなるので、単品だと購入できません。

区役所など、公共の施設や電子チケットなど受け取れる方法や場所が、他にもあるともっと利用できるのに。と、いつも思っております。

また、ファミリーパックに隣人さんをお誘いし、入会しましたが、会員証があれば代理で受け取れるのはとても助かります。行く時は、お互いに

声掛けしながら会員証を預けて受け取りに行っています。

タブレット版、スマホ版が見やすくなって嬉しいです。    ファミリーパックガイドブック保存版の本に載っている会員証提示で常に割引になるものは

全く使えておらず、後から気づいて残念です。  HPで会員証提示で割引になるものというCTAボタンを作り  →ホテル、レストラン、パン、芸術 、車関

係、

たまにある、区内クーポンは嬉しいです。スイーツやランチ、野菜に楽しく使ってます。  日頃使えるクーポンはどんどん出して欲しいです。

チケットを購入に代引きか窓口なので、もう少し選択肢を増やして欲しいです。  また、窓口の受け取りは家族でも良いのでしょうか？

チケットを取りにいきましたが、臨機応変に対応してくださり、とても嬉しかったです。対応してくださった係の方、ありがとうございました。

チケットを受け取りに行かずに済むケータイ表示とかになって欲しいです。

チケット取りに行くのに駐車代の割引きがないのはつらい。

チケット等の割引率が低いのであまりお得感が感じられないです。  観劇や展覧会のチケットも好みのものが無くなかなか申し込むことが出来ないです。

チケット発送など、土日も対応していただけたらタイムリーに使えてさらに便利になると思います!

テイクアウトできるお店の割引券やクーポンが増えると嬉しいです。

ディズニーのコーポレートプログラムを毎年ありがたく利用させて頂いています。

子供向けの映画の格安チケットや、各種映画館の割引チケット等もとても嬉しいです。



ディズニーランドに良く行くのですが、ホテルの１０％オフや、優待券など心憎いサービスに助けられています。

これがあるから「よし、行くか！」と重い腰を持ち上げられます。

息子も大きくなってきて、徐々にレジャーとしての一緒にお出かけの機会はへってしまうのかもしれません。

その分お食事券を利用して外食に機会を増やしたいと思います。くら寿司は基本的に電子マネーが使えないのでお食事券、是非またの登場をお待ちしてお

ります。

テーマパークや映画などは、コロナ禍ですっかり利用しなくなりました。

 カード、クオ・カード、各種商品券、プリペイドカードなどは、とても利用しやすく助かっております。今後も、いろんな種類を期待しています。

できれば以前ように､毎月発行して欲しいです。

としまえん、マクドナルド等が無くなり利用していたものが無くなっていき残念です

としまえんがなくなり、加入のメリットが曖昧になったように感じています。

以前は「元がとれる！」だったものが、ここ数年は「年会費とトントン」か、利用が少なければ「会費がもったいない」  いつも利用する店で

割引などがあるのは嬉しいですが、旅行や公演など「少し安くなっているから行こう！」とはなかなかならず…。  今、子育て中の我が家はそのような状

としまえんがらなくなり残念ですが、新しいサービスや店舗割引券斡旋を楽しみにしております。

としまえんが閉園してしまってからは、自分にとっては、あまりメリットがなくなってしまいました。

かといって、ハリーポッターには興味はなく、続けようかどうしようか、毎回悩みます。

としまえんに変わる魅力的な割引がないので、遊びスポットや食べ放題の割引とか嬉しいです。食べ物やさんで使えるクーポンはとてもありがたいです。

としまえんのチケットを利用したく入会しましたが、閉園になり残念です。  としまえんだけでなく、沢山の利用施設や補助等があるのが嬉しいです。

主にテーマパークの割引、商品券などで利用しています。  これからも上手に利用したいと思います。

としまえんの券が無くなってから  魅力が半減してしまい継続を迷いながらなんとなく続けています。

 今後ハリーポッターなど魅力のある割引など期待しています。

としまえんの跡地、ハリーポッターも取り扱って欲しい

としまえんの跡地に建設中のﾒｲｷﾝｸﾞﾊﾘｰﾎﾟｯﾀｰ、とても楽しみにしております。先行入場や割引チケットなどいただけたら嬉しいです。

としまえんもなくなり事業を利用する機会は最近減ってしまいましたが、会報が届くのが楽しみで会員を継続しています。

窓口の方もいつも丁寧で感じが良いです。

どんなキャンペーンがあるか特典があるかいつも楽しみにしています！



なかなか出かけられない他、商品券とか割引券になっちゃうけど、近いところで使えるものがあるといいかな、後あまり当選人数が少なすぎて出しても

当たらないかなって思っちゃいます。

なかなか平日に窓口に行けないので、土曜日に窓口が開いているのはとても有り難いです。  これからもサービスの充実を期待しております。

なかなか頼めるものが少なくなってきました。  映画の料金も上がっていたり。  今後に期待します。

ネットでも窓口でもクレジットカード支払いができればもっと利用しやすくなります。  送付にすると手数料がかかり、メリットがなくなってしまうので。

ねりまファミリーパックがきっかけで、夏にブルーベリー狩りに行ったり、休みに東武動物公園に行ったりと、なければ経験できなかったことを子どもと

出来ていて、とても有難い存在です。

ねりまファミリーパックに入会してから18年程になりますが、としまえんが閉園し年々割引の規模が縮小されているように感じます。

『ごはん＆スイーツ補助券』はとても楽しみで練馬区の様々なお店が載っていて何処へ行こうかワクワクしながらお店選びをしています。

普段の日常では分からない楽しい企画や手頃なイベントを楽しみにしていますのでよろしくお願いいたします。

ねりまファミリーパックのおかげで、ねりまの色々なレジャーやイベント、お店も知ることができたり、参加したりできるので、練馬区民としては

とてもありがたいです。  今後とも、楽しみにしています♪

ねりまファミリーパックの会報が待ち遠しい位に楽しいひとときになっています。  スタッフの皆様、本当にありがとうございます。

 毎回チケットを購入したいと思っていますが、練馬駅まで取りに行く手間や交通費を考えると割引よりも高くついてしまい、断念することが多々ありま

す。

 周りの友達も同様な話をしているので、練馬区も広いので、窓口に行く負担がある意見は他にもいらっしゃるのではないでしょうか。

バス旅行について。  梅や桜を鑑賞する旅、お城を巡る旅等、日帰りに加えて１泊ツアーなどを掲載していただけたらバリエーションが増えると思います。

ハリーポッターが出来たら割引券が欲しい    スーパーでサービスが受けられると嬉しい

ハリーポッターの舞台は昨年もはずれてしまい  今回は当選できます様に！  そして、タリーズのコーヒー教室に当選し参加させて頂きとても楽しかったの

で、

パンフレットをいつも楽しく見ております。紙のパンフレットもwebサイトもどんどん見やすくなっていると感じます。ありがとうございます。

パンフレットを事務員さんが配るのが遅く、締切が過ぎたことがありました。

ラインでお友達登録してあれば、パンフレットの最新の案内が見れるのではと思います。

ファミリーパックに加入させて頂いて、普段購入しないようなものを見つけ、楽しませて頂いてます。

 これからも生活に彩りを与える手助けをして頂きたいと思っております。



ファミリーパックに入ってから練馬区の今まで知らなかったお店を知ることができたり、  映画やレジャーランドなど格安になりお得で良かったです。

  コーヒーのイベントも参加できて楽しかったし、練馬に住んで良かったーって思います。子供もいてとても役立ってます。

ファミリーパックに派手さはありませんが、家族で地味に有効活用しています。

ファミリーパックの割り引き等、いつも利用させて頂いています。特にインフルエンザワクチンの補助が有難いです。

JAや店舗で使える９００円分のチケットも毎回楽しく使わせて頂いています。Webでの申し込みが出来るようになってとても便利になったと感じていま

ファミリーパックはチケットなどが安く買えて、会報誌がくるのが楽しみにしています。

自分でチケットを探してネットで買うよりも対面で購入できるのも安心です

プレゼント応募は嬉しい企画です。

なかなか当たりませんが・・他にもこのような企画をしてくださると継続していこうかなと思えるので、楽しみにしています★

プレミア会員の創設希望

プロ野球のチケットが今よりも良い座席だと嬉しいです。会員の家族にも予防接種費用補助があればと思います。

ベルデ武石を利用しているので、上田の名産などあって嬉しいです

ホームページへアクセスするのが、大変なので、、アプリを作って頂きたいと思います。

ホームページやスマフォアプリからの閲覧が、  本当に見やすくなりました。  選ぶ、探す楽しみも出てるので、今後も楽しみにしています。

相撲のファンなので、もう少し先数を増やしてくれたり、  またキャンセル枠や、リセール枠とかもあればもっと良いかなと思ったりもします。

  実際観に行くと空いてる席も見かけます。  斡旋側としては手間はかかりますが…  検討をお願いします。

ホテルランチなどの値段が上がったような気がします。このご時世なので仕方ないのかもしれませんが、もう少しお得感があればいいなと思います。

ほんと助かってます。  特に、日常必要品でもある銭湯は、嬉しい限りです。銭湯でサウナの回数券もあると嬉しいです。  これからも宜しくお願いします。

またホテルレストランバイキングの  割引があると良いなぁと思ってます

ミュージカルや舞台のチケットなどがもう少し値引きしてもらえると嬉しいです。

メイキングオブハリーポッターの優待も期待してます。 展覧会は何をしてるか、こちらの会報で知って行くのが常になっていて、情報源としてもありがたいです。

もう少し 楽しい会報がいいです

もう少しワクワクするような、イベント  があると嬉しいと思います。  マンネリ化している気がします。

もう少し割引券欲しいです。

もっともっとお得にお願いします

もっと品数を増やして欲しい。  はとバス色々あると嬉しい



ユナイテッドシネマの斡旋券をインターネット座席予約対応にしていただきたいです

ユナイテッドシネマもインターネット座席予約対応チケットにしてほしいです。  よろしくお願いします。

ユナイテッド豊島園映画鑑賞券ですがあの紙のチケットだけだといちいち時間指定に映画館までいって予約しないといけないので家からパソコンやスマホ

で

ログインをしやすくしてほしい。  会員No.の入れ方を連続してほしい

以前、携帯でのホームページの文字が小さく見にくかったですが、とても見やすく申し込みもしやすくなりました。

昔に比べて補助金額が少なくなってしまったものもあるので、色々な場所で使用できると嬉しいと思いました。

以前に比べて、おっ！という魅力あるチケットなどが減った気がしてます。  入っていて続けていてよかった！と思えるものがあったら嬉しいです。

以前のホームページより断然見やすく、使いやすくなりました。  我が家はいつも映画のチケットを利用させてもらってます。  とても助かってます。

以前の様に　温泉地&#9832;&#65039;の　割引が充実して  　尚且つ利用可能な　施設ホテルが　  自由に選べるサービス　を　期待しています。

これからも　宜しくお願いします。  これからも　応援したいです。

以前は旅行補助金もたくさんあり、本当に助かりました。

時代と共に経済的に難しいのもわかりますが、また家族に優しい補助金や補助券を出して下さると幸いです。

以前より、お得なサービスが減って来ているのを感じます。ねりまファミリーパックの小冊子の厚さもどんどん薄くなっているように思います。

このご時世では仕方ないのは承知しておりますが、もう少し会員がワクワクするようなサービスを増やして頂けると嬉しいです。

以前よりチケットなどの割引率が下がっているが、ギフトカードなど色々取り揃えてもらって毎回何が出るのか楽しみです。

美術展などもっと増やして企画してもらえると嬉しいです。

以前より魅力が減った気がする。としまえんも無くなり、商品券のあっせん枚数も減り、あっせんチケットが少なくなった感じがする

意見を聞いておいて500文字制限というのは、少ないと思います。  最低でも1000文字くらいはないと、丁寧に説明することができません。

しかも文字数カウンターがないのは不便過ぎます。  ご自分で試してみましたか？    500文字を超えた部分は、黙ってカットされる仕様のようです。

 質問３の最後は「いかがでしょうか」でしたが、「いか」で切れてます。    これ、気がつかないままの人もいると思います。

 せめて何文字オーバーだから削ってね、などとアラートを出すべきでしょう。    文字数オーバーでのアラートなどを仕込むのが大変であれば、

 文字数をもっと増やしてしまうのがプログラム的には楽チンだと思います。    以上、よろしくお願いします。



意見箱（メール）があると思いついた時に提案出来ると思います。

出来れば、銀行振込やクレジット払いにして商品の郵送時の手数料が減額（110円）や0円になれば、  もっと利用する方が増えると思います。

例えば、注文時に番号（12345等）が表示されその数字を入力して振込する事で  同姓同名の間違えが無くなると思います。

 是非、検討のほど宜しくお願い致します。

引き続き利用したいと思いますので  今あるサービスは変えないで欲しいです。

飲食店で使える300円×3枚は使いやすく、対象店舗が増えると嬉しいです。区内共通商品券はあまり使うところがないです。

飲食店で使える補助券の発行頻度をもっと増やして欲しいです。  銭湯の回数券の購入上限を上げて欲しいです。

運営の意義を感じています。  ディズニーのチケットがもっと安く購入出来ると嬉しいです！

映画などは、カード提示で済むと助かります。  交通費をかけて購入しに行くと割引きの意味がなくなり、代引き費用がかかると値段があまり

変わらず購入を控えてしまう。  代引きからカード決済などへの新しい方法をお願いしたいです。

映画のチケットなど、チケット入手が代引き対応なので、手数料のせいでお得感が感じられない。

 むしろ手間をかけてチケットを入手したのに、手数料のせいでその手間賃が割に合わない。  (代引きで玄関先に対面で出るタイミングや、お金を準備す

るなど)

  代引きも選べても良いとは思うが、それしか選択肢が無いのではなく、クレジット払いができ、せめて手数料がかからない形で他の方法が選択できるよ

うに

映画の割引券などが、観たい時にすぐ観られるように、スマホの画面などで、チケットがすぐ購入できるといいと思います。

映画券やティップネス券でお世話になってます。

永く会員として利用させて頂きありがとうございます。アナログ人間でなかなかWeb会員に変更できませんでしたが  やっと出来ました。

ファックスでの申し込みからWeb申し込み一歩前進です。お得なサービスをたくさん利用したいと思います。

温泉と食事のパックが良かったのでまた利用させて貰いたいと思います。

家族が5人の場合のチケット購入が残念です。５人まで購入できる配慮を毎回ではなくてもしてほしい。

家族みんなで楽しく利用させていただいています。引き続きより良い内容のご案内を希望します。

家族全員で会報を見ていますが、毎回ワクワクするようなチケット案内があり、大変満足しております。

これからも引き続き楽しいチケットをよろしくお願いいたします。

家族他、友人とも出かけたいので、一緒に使えるチケットがもう少しあると嬉しいです。

会員カードは、スマホ画面でも提示できるようにしてもらいたいです。  JAFなどは、画面提示できるようになってますので便利です。



会員証提示割引があるが、いざ使う時に忘れていたり適用店舗か適用店舗であっても適用商品であるか分かり辛くなかなか利用できない。

 割引チケットを取りに毎回ココネリまで足を運ばなければならないのも手間。もっと会員証提示で割引を利用しやすくできれば良いのにと思う。

例えばペイペイのクーポンのシステムの様に。

会社で入ってるので、大変助かります。いつも楽しく拝見して購入させていただいてます。  これからも色々なお店が出てもらいたいです。

会報　毎回楽しみにしています。お食事の割引き券は、行った事のないお店に出かける機会となります。家族との時間が嬉しいです。

また　新しいお店を紹介してください。豊島園　ことらのランチもうれしいかも。

会報いつも楽しみに見ています。

会報がくるたびに選ぶのを楽しみにしています。  これといってありませんが、これからもワクワクするようなのをお願いします。

会報が送られてくるのが少し遅い気がします。利用期間が迫っているものが多いので。  予定を調整出来るよう、早めに通知して下さい。

会報が届くたびに　ワクワクしています。以前　渋谷スカイの入場券を購入して、主人と二人で行ってきました。

なかなか行く機会もないのでファミリーパックでチケット購入できると　行動範囲も広がって  仕事がオフの時に出かけることができて　嬉しかったで

す。

会報が届くと、いつもなぜかワクワクします。楽しく拝見しております。    練馬区内共通商品券についてですが、年度内3セットまでだと私には少なすぎ

ます。

会報が届くと、行きたい所を色々考えますが、なかなか予定や時間が合わず。でもこれからは自由な時間が少し持てるので活用したいと思っています。

以前よりホームページ見やすくなりましたね。

会報が届くとワクワクします。  これからもよろしくお願い致します。

会報が届くのが楽しみです。

会報が届くのをとても楽しみにしています。  こちらに入会してから、近所でも行ったことのなかったお店なども行くようになり楽しみが増えました。

これからも楽しい情報、企画をよろしくお願いします。

会報が届く度にどのような事業があるか楽しみです。

会報やHPなど全て使いやすいですし、電話・窓口対応もとても良いので嬉しいです。  気になる点としては、代引発送とした場合、複数を申し込んだり、

更に別日に申し込んだりすると、どうゆう送られ方、支払い方（組合せ）になるのかが入会してかなりの年数になりますが未だによくわかりません。

会報を楽しみにしています。  　昨年のりんごは抽選に珍しく当たり、家族で頂きました。味もよく形も立派で大満足でした。このりんごなら規格外でも

食べたいと思いました。そんな訳ありのものの斡旋があってもいいと思います。農産物の生産者を応援していきたい。それには何が助けになるのか、

その声に添えるような企画を増やして行って欲しいと願ってます。



会報を楽しみにしていますが、2ヶ月に１回しか応募のチャンスがないのが、少し残念です。

会報を見てイベントを知ることも多く、次はどんな内容かな&#12316;と楽しみにしています♪

会報誌いつも楽しみにしてます。

会報誌をいつも楽しみにしています。博物館や映画で利用させてもらうことが多いです。今度はレストランなどで利用してみたいです。

会報誌を楽しみにしています。旅行は宿泊プランもあると楽しいですよね♪

会報誌毎回届くと凄いワクワクしながら開けて見ています。  バイキングなど手頃な値段の物だと本当に嬉しいです。  出掛けるきっかけにもなってます。 

改善提案を募ることは　マンネリ改善になりますね  これからも　頑張ってください

各種チケットが安く発売されているため、買いすぎてしまうほどです。

隔月ですが、楽しみにしています。  窓口の対応も良いです。

楽しいこと求め、会報を心待ちしている日々です。

割引や席数がもう少し増えると嬉しいです。

割引券などを取り扱っているので、必要がある時に利用させていただいています。美術館に行く機会が多いのでとてもありがたいです。

割引券など有効に使わせていただいてます。  引き換え方法が窓口か代引きなので躊躇する事があります。カードや口座引き落としなどができると助かります。

割引率をあげてほしい。

観劇、コンサートが盛り沢山です。　  スマートフォンから　簡単に専用サイトから申し込み等できますが、時間がかかってしまう。

 ディズニーの割引券を増やして欲しい。毎年利用される方は、２枚で一度も利用しなかった方は４枚等に検討願います。

観劇の種類を増やして欲しい、  区役所など公的機関に入っている障害者施設の運営する食堂、喫茶店のチケット、弁当の購入チケットを

運営に協力がてら補助してほしい、

還暦お祝い  喜寿お祝い  などシニアのお祝いを増やして下さい  宜しくお願い致しますm(__)m

頑張って下さい！

期待しています

給付金申請もwebでできるようにして欲しい。

去年の会報で購入した横浜中華街旅グルメきっぷは良かった。

極楽湯の割引券、購入枚数を増やして頂けることを希望します。

極楽湯の近くに住んでいるので、チケットありがたいです。

極楽湯の券の斡旋上限が4枚だと物足りない。  以前の8枚にして欲しい。



区内で評判のパン屋さんやスイーツショップのご紹介と割引券がいただけるなら行ってみたくなると思います。

区内の飲食店の900円分のクーポンは大変嬉しいのですが、使える店が少なすぎて毎回困ります。

テイクアウト可のベーカリーやスイーツの割合をもう少し増やしていただけると嬉しいです。  以前のJAのバージョンはとても使い勝手が良かったです。

区内商品券やジェフグルメカードの買えるセット数を、増やすようご検討していただけるとありがたいてす。

掲載の内容にもよりますが申し込み時にクレジットカードなどで支払いができてチケットなどは取りに行かなくても携帯にチケットが表示されるようにな

ると、

とてもありがたいです。

劇団四季や歌舞伎など、自分では取るのが難しいチケットの斡旋はとても魅力的です。仕事のスケジュールが合わずになかなか申し込みが出来ませんが、

来年度はスケジュールを合わせて申し込みしたいなと思っております。いつもありがとうございます！

結婚記念、こどものお祝い、家族の訃報、全て忘れてしまっている自分がいやだ！！

インフルエンザワクチンだけは申請してたけど、もはや無料の年齢になったし。。

先ほどの画面で言い忘れたけれど、美術館、博物館のチケットたくさん扱ってください

現在のところ、あまり使用していません。  会費分くらいを簡単に使用できると良いです。  飲食店や、マッサージの割引などが使いやすい。

個人事業主にとってコロナで厳しい状況ですが割引を利用しています  とても助かります

娯楽と教養そして健康、練馬の美味しいお菓子と食事、毎回会報誌を楽しみにしています。取り上げるものが比較的行きやすい場所で助かっています。

光が丘に住んでいますが、光が丘内でお得に使える割引券があまりなく､､､是非増やして欲しいです。

公正などの問題もあることと思いますが、よく使う金券(スタバ、ユニクロ、図書カード、クオカードなど)はもっと自由に購入できたら便利だなと感じています。

好奇心の沸く企画が多く楽しみです。

高齢者になるとお得なサービスが限られるので、もう少しレストラン利用券等のサービスが増えると嬉しいです。

今は　他区のファミリーパックはわかりませんが、こんなように　魅力なくなったのでしょうか。

今は、私が会員になっていますが、その前10年は夫が会員で、不便なことが多く、私に変えてスムーズになりました。  豊島園もなくなり、内容も大分変

わり、

今回の会報は何が載っているかなあと、いつもワクワクしながら見ています。  ありがとうございます。

今後も充実したサービスをよろしくお願いいたします。

今後も利用させて頂きます。

最近のあっせん物がぱっとしません。　



最近は申し込をしたいものが少なくなってきていますが野菜購入や食事のチケットを楽しく使っています。

最近は内容が多彩になって楽しみが  増えました。  以前利用出来た　宿泊施設がまた再開  したら良いのになぁと思いますが。

在会15年謝礼クーポンをいただきました。  ありがたく使わせていただきます。

ガソリン券を買ったのですが、理解しておらず、どこでも使えると思い込み、いつも使っているガソリンスタンドで使えなかった！うっかりしていまし

た。

参加したいイベントでも抽選に当たらないと参加できないので、人気だったイベントは枠を増やすか何度か実施する等ご配慮いただけるとありがたいなと思います。

子育てが終わってから、活用するようになりました。子供が小さい頃から活用していれば良かったと思います。

 色々な企画を考えていただいて会報誌が届くのを楽しみにしています。ありがとうございます。

子供が大きくなったので、大人が使用できるサービスの拡充を期待します。

子供が大きくなってくると、遊園地等に行かなくなってくるので、ディズニーは別ですが、大人のお一人様でも楽しめる企画もお願いしたいところです。

子供が大きくなり、このまま会員でいるべきか悩んでいます。  あまり、利用しないので。

子供が大人になり、利用の頻度も減ってきており、大人が楽しめる企画を打ち出して頂けると継続していこうかなと思っています。

今年度はハリポタ開演にあたり楽しみにしています。

子供が幼稚園の時に、ママ友に勧められて会員になりました。  子供達も巣立ち、お一人様の旅行や食事に活用させて頂いております。

 今後も幅広いジャンルのお得情報を提供ください。

子供達の心身の成長に欠かせないものとなっています。当初は子供達が楽しむために入会しましたが、成長した今、アート・スポーツ・映画などの

鑑賞や体験など心身を豊かにする経験をたくさんさせていただいております。

予防接種の補助もとても助かりましたし、ギフトカードなども気の利いたお礼などにも利用しております。

また、チケットの申し込みや受け取りの場所や日時もとても使いやすいです。これからも楽しみにしております。

紙のパンフレットがすごくありがたいです。

世の中の流れでそのうちwebパンフレットになるかもしれませんが、それまでは郵送されてくるパンフレットを楽しみに待ちたいと思います！

紙の会報は続けて欲しいです。

事業を申込んでも全然当選しない。応募数に対して当選者が少なすぎるのか、特定の人が多く当選しているのか？10年以上年会費を払っていても、

最近はめったに当選しないから残念です。

事業所の福利厚生に大変ありがたく利用させてもらっています。  これからも魅力的なプランの提案をお願いします。



事務局に取りに行けないので、代引き手数料を取られると、いくらもお得がないのが不満です  だいたいが、500円しかお得がないのに、

たとえばギフトカードなど、それに300円の代引き手数料を取られると、200円しか特にならないなら、手間暇考えて、申し込みを辞めようと思ってしま

時々購入していますが、通常より安く購入できるので、ありがたく利用させていただいています。

自分で何かプランを立てなくても、ファミリーパックでチケット等を購入する事をきっかけにして、楽しく外出しています。特に庭の湯や銭湯券は、

疲れを癒すのにもってこいで重宝しています。また頑張って働こうって思えます！

取り扱い商品には満足しています。

受け渡しの事務所を練馬駅だけでなく、石神井、大泉学園エリアにも作ってほしい。

大泉学園に引っ越してからとても不便だし代引きは割高だから退会を検討してしまっている。

受取方法について  　窓口だと電車賃がかかり、郵送だと代引き手数料がかかってお得感が失われてしまいます。

区民事務所など近場で受け取れるようになると嬉しいです。

宿泊施設で使えるチケットを検討して欲しい。  宿泊費、土産等。

商品券やプリペイドカードなどがたくさんのジャンルから選べるようになったのはありがたいてす。

招待券や、無料の特典など、会員ならではの特典があればいいと思います。

上田市の物産品は人気があるのか、なかなか当選にならない。枠を拡大  してほしい。

上田市物産展など、1か所でなく何か所かで開催していただけると家から近い所に行けるので、検討して欲しいです。

興味はあるけど、電車に乗ってまで行こうとは思えないので。

色々と活用させていただいていて、ありがたいです。

色々なチケットがあり毎月楽しみにしています。  様々な分野で、チケットがあるのが嬉しいです。

色々なチケットを購入し、色々な場所に出掛けました。  ねりまファミリーパックに入会していなければ、行かなかった場所もあったと思います。

特にとしまえんは、とてもお得に行けたので良かったです。

色々なものが値上がりラッシュなので、少しでも割引になるものがあるのはとても助かります。

色々な場面で　利用させていただいています。  　

色々な情報を知る事が出来て会報を楽しみにしています。

色々工夫をして、今までとは違う券を取り扱って下さりありがとうございます。

食べ物、観光、娯楽など幅広いサービスの取り揃えがあっていつも楽しく会報を拝見しています。窓口のご対応もスムーズで快適です。



食事、旅行、コンサートも歌謡から色々なジャンルで利用出来たらいいです。  他の区に離されてきてますよ！

今は友達の台東区のサービスが毎月利用出来るもの多いです。  一度見て見てください！

食事割引クーポンが、以前に比べて少なくなったと思います。

この為に、長年、練馬ファミリーパックに入っているといっても過言じゃないので、増やして下さい。

申し込みしたいものが、段々少なくなっており、子どもが大きくなったら、利用するかしら、と思うことがあります。

  何がお得になるかワクワクできるとありがたく、宜しくお願いします。

申し込みしようと思うといつの間にか締切になっていて、なかなか申込できないでいます。半年に一度くる300円×3枚のチケットとても嬉しいです。

人間ドックの補助ありがたいです。

西武園遊園地の取り扱いの回数と割引率が減ったのが残念です。

先程と一緒で値上がり時代ですがもう少し安く購入できると嬉しいです。

前に届いた食事券(300円*3枚)は良かったです。普段あまり行かない地域へ家族で自転車で行って美味しいランチをいただきました。

前の質問にも書きましたが、豊島園の代わりになるようなものが無いので、残念です。  カデンツァも、割引チケットの枚数も減っているうえに、

値上げ値上げで、だいぶ金額が上がり、こちらもお得感がありません。    でも、先日のタリーズのコーヒーセミナーはとてもよかったです。

前の方がいろんなサービスがあったのでまたサービスを増やして欲しいです  特に練馬区商品券は3セットまでですが余ったら最後希望で1セット追加とか

が

前回、初めてブルーベリーの券を使いました。今まで利用しなかったのを後悔するほど、良かったです。他の果物もやって欲しいです。

窓口が遠いのでもう1箇所くらい設置するか、遠い場合(郵便番号か半径何キロ以上とかで分けて)の受け取り送料割引があると嬉しい。

窓口での支払いを、クレジット決済・スマホ決済を導入して欲しい。時代はキャッシュレス。

窓口に行くことがありますが、質問しても対応してくださる方が丁寧に教えてくださるので気持ちよく帰れます。ありがとうございます。

窓口までチケットを取りにいかなくてもよい、チケットレスサービスを考えてほしいです。

窓口受け取り拡充のため、平日に1日休みを設け、日曜日も窓口を開けるようにしてほしい。

代引きの手数料が残念です。  カード払いや、振り込みなどで対応して欲しい。

代引き以外の郵送での受け取り方法を増やして欲しいです。  クレジットカード決済で、郵送でチケットを受け取りできるのが理想です。

 代引き手数料で割高感が否めず、自宅からそこそこ距離があっても、自転車で事務所まで受け取りに行こうと思ってしまい、申し込む気が半減します。

代引き手数料なんとかなりませんか  紙のギフトカードはやめて、取りに行かなくてもいい、電子マネーなどのギフトに出来ませんか

大平観光さんのバスツアーが、良かったです。  トラベル利用券もやってくれるので、助かります。  また次年度のバスツアーを楽しみにしています。



知らないイベントがあったり、発見もあります。これからも色々なイベントやチケット割引など、期待しています。

地域に還元できる＊＊ペイの発行とかあるといい

地域のお店のお知らせもあり、楽しく使わせていただいています。

 たびゲーターは予約したいと思ったその時点よりも日数も要するので、とても使いにくいです。予約が埋まってしまうことを考えると心配になります。

地元商店を応援する金券企画は良いと思うが使える店が少ないのでもっと増えると利便性も上がると思います

地方の農産物を紹介する企画など、面白い試みがあり、次は何かと楽しみです。  個人的には、美術展の他、レストランやカフェの企画も期待しています。

池袋近辺で使えるランチ割引など扱って欲しい

中々良くて、便利に楽しく使っています。

抽選チケットの人数がもう少し増えると嬉しいです。

抽選でなく、申し込めるものが増えると、平等でよいと思います。

抽選無しで申込めるカード類が増えて嬉しい

長く使っています。  父親が亡くなったときに、お見舞い金がもらえるのを知らずに逸してしまいました。

長く使用しております。  最近は映画もディズニーも　行かなくなり、使用するのは　買い物券と食事券のみです。

 光ヶ丘から住所を練馬の端の武蔵関に変えたら、利用する場所も減りました。こちらの方でも利用できるお店を広げてください。お願いします。

 ブルーベリー券は去年初めて使いました！それは嬉しかったです。よろしくお願いします。

長く利用しています。幅広いサービスで、会費に見合った見返りがあることを期待します。

長年お世話になっていますが対応も申し込み方法もとても親切になってきてありがたいなと思っています。ありがとうございます。

また、ネットの申し込みもリニューアルされて見易くなりました。

長年加入していますが冊子もgoもとても見やすいです。  一つだけ提案させて頂きます。

web登録してる方には冊子の有無を聞き、要らない方にはメールで通達、webのみで閲覧できるようにしてみたらどうでしょうか。

長年利用させていただいていますが、  入会者に対しての謝礼や還元がより増えると大変嬉しく思います。

定期的に利用させてもらっています。  大変、助かっております。また、会報誌を何があるかなとワクワクしながら読むのも楽しみの1つです。  

庭の湯などの区内アミューズメントの割引率がもっと高くなると利用しやすくなる。

庭の湯など枚数増やしたり期間を延ばして欲しい。

庭の湯も、値上がり額が多くて残念です。

電子版は便利だと思いますが引き続きfax、電話、葉書の申し込みは継続して欲しいです。



電話での問い合わせに  いつも丁寧できちんと応対いただきありがとうございます。

東武動物公園が1番好きでよくチケット使用させていただいてます。いつもありがとうございます！

特にありません。

特にありません。

特にない

特になし

特になし

特にはありません。  とても満足しています。

日帰り旅行の紹介はもっとあったらいいな～と思っています。

日曜日に、使える斡旋がいいです。    平日休みがないので、

入会から12年くらいお世話になっております。ちょっと得した気分で、楽しませて頂いてます。  これからも期待しています。

入会したばかりですが、サービスの充実に驚いており、もっと早く入会しておくべきだったと思います。

年に一回でもいいのでもう少し割引率をあげていただけると嬉しいです！  例えば庭の湯4枚セット6000円とか、、、

年会費を考えるとフリマサイトやキャッシュレス決済サービスの方がお得なことが多過ぎるかなと思います。

練馬区共通商品券の年度内購入数をもう少し増やして欲しいです。

年末年始に営業時間などを確認したかったのですが、会員専用ページでは見つけられませんでした。

会員専用ページにもわかりやすく明記してもらえるとありがたいです。  支払い方法は現金のみでしょうか。よくある質問に記載があると嬉しいです。

美術館・博物館がすごく少なくなってるのが続いていて残念です。

美術館はサントリー美術館やBunkamuraは規模が小さいので、そんなに強く興味を持てる内容ではないことも多いです。

美術館などのチケットですが、開催期間の途中からしか使えないのは改善して欲しいです。

美術館の種類をもっと増やしてほしい

美術館や温泉等のチケットを購入させて頂いています。練馬区の商品券が買えるのも嬉しいです。

普段利用しているお店等が取扱いの対象になっていると嬉しいです。

また、あまり利用したことがない店舗等も案内を見ることで利用するきっかけになっているので、楽しんで利用させていただいています。

舞台のチケットをいつも楽しみにしています。  図書カードやクオカードも助かっています。  これからもお願いします。



幅広いイベントに値引きが適応され、今まで手を出せなかったコンサート鑑賞などが叶い大変満足しております。

もう少し子どもが大きくなったらレジャー系のチケットもどんどん活用していこうと思っています。

物価高なので、少しでもお得にサービスが受けられるのはありがたいです。これからもよろしくお願いします。

平日に利用できるイベントチケットを  増やして欲しいです

平日仕事をしているので土曜日窓口が営業しているのは、とても助かります。  Webが見やすくなり有難いです。

法人で利用させていただいております  2ヶ月に一回いただくパンフレットを見るのが楽しみになってます

豊島園がなくなり、会員である大きなメリットを感じられなくなりました。

 映画の割引き券も窓口でしか使えないのが不便です。ネットでチケットを買う時に使えるようにして欲しいです。

豊島園に変わる物がほしいです

豊島園の割引チケットを毎年買わせてもらっていたのですが、それが無くなってしまったのがかなり残念です。

 新しいハリーポッターの施設の何かしらの割引チケットが買えたらと、無理でしょうが少しだけ期待をしています、、

毎回、いろいろなサービスを提供してくれてありがとうございます。とても楽しみにしていますし、活用させてもらってます。

毎回、何か楽しいイベントトないかな…と、楽しみに会報を見ています。

毎回、会報が、来るのを楽しみにしています。  色々な企画をありがとうございます。

毎回、会報紙を楽しみにしています。

毎回、楽しみにしています。  物価が値上がりの状況の中  83歳になる母と一緒に  ファミリーパックのイベントで親孝行をしています。

本当に有難い事です。  スタッフの皆様、インフル、コロナ等に気をつけて御身ご自愛くださいませ。

毎回、東京ドームに言ってます。

毎回、同じようなサービスで、利用したいものが少なくなってきました。  もっと幅を広げて欲しいです。

毎回サービスを見るのが楽しみです。  生活に余裕ができたら旅行などにも参加したいです。    ありがとうございます。

毎回ログインするのにカードを出してこないといけないので、保持できるとありがたい。

毎回何かしら申し込んでおり、楽しく利用しています。  庭の湯がもう少し安く利用できるといいのですが。

上田市のアンテナショップ、オープン当時一回行きましたが、お客さん少なかったです。陳列方法なども少しは良くなっているといいのですが。

毎回会報が届くのが楽しみです。コロナでホームステイを過ごす時間が多いが、ここでチケットを安くかって出かける機会をもらっている。

今後も続けていこうと思っている。  練馬区内で使えるクーポンがあればもっと利用できるので、良いと思った。  これからも宜しくお願いします。

毎回会報を楽しみにしています。



毎回会報を楽しみにしています。コロナ禍ということもあり参加出来そうな催しが少なくて大変残念です。高級ランチ等は中々利用しないので、豊島園の

チケットのように地域に密着し割引率の良い事業が増えると有難いです。映画鑑賞券の金額はせめてサービスデーと同等金額にしていただけると嬉しいで

毎回会報を楽しみにしています。今後とも充実したサービスをお願いします。

毎回会報を心待ちにしています！  都度購入しては、気分転換をはかり、仕事の為のエネルギー源になっています。企画、運営等ご苦労様です。

毎回楽しみにしています。  ホームページが見やすくなり、購入しやすくありがたいです。

毎回楽しみにしています。  昨今なんでもデジタル化していますが、紙媒体の会報誌の郵送は続けて欲しいです。

注文は現行のスマホでの申し込みがとても便利です。  また、チケットの受け取りを、送料無料の郵送にしてもらえるとさらに使いやすくなります。

受け取りに行くと、交通費で割引分が相殺されてしまうので、まとめて購入するなど工夫が必要で、欲しい時に欲しい分だけ買うことができません。

毎回楽しみにしていまふ

毎回楽しみにしております。  ですが最近はあまり魅力的な商品が少なくなってきた気がします。(割引率)

毎回楽しみにしてます。  4月から映画鑑賞券が値下げになるのが嬉しいです。

毎回楽しみにして申し込みしています。なかなか自分では探せないレストランへ行ったり、美術館のイベントなど行ってみては楽しんでいます。

毎回楽しみに拝読、申込みをしております。練馬区の加盟店で使える300円クーポンはとても新規のお店の開拓や発見が出来て有難いので、

]可能な限り続けていただけると嬉しいです。  都内浴場入浴券は一人あたりの枚数制限がなければ有難いです。

毎回同じ物が多く、あまり使えないので今年度で退会しようと思っています。  チケットなども斡旋枚数が少ない。  クレジットカードが使えないのも不

便。

毎回届くのを楽しみにしています。  注文したものをキャンセルするとき、電話ではなくマイページからキャンセルや変更ができるようになれば助かりま

す。

毎月、会報が届くのを楽しみにしています。  特に飲食店のクーポンとJAあおばで野菜が買えるクーポン嬉しいです。

飲食店の方は、これまで気になっていたけれど一人で入店を迷っていたラーメン屋さんに行くきっかけとなりました。

地元にもよいお店がたくさんあるので、そこに入るきっかけとなってよかったです。  ユナイテッド・シネマとしまえんもよく利用しているので、

来年度からの値下げが嬉しいです。更新料補助も助かっています。  これからもいろいろ楽しみにしています。

毎月何かしらを利用させていただいています。  利用する側としては有難いしお得なのに、練馬区に何年も住んでいるのにファミリーパックを知らない人

が

結構いるような気がします。大きなお世話ですが、そんな人達に対して何かアピールはしているのでしょうか。

毎月会報を出してほしい



毎号の企画を楽しみにして参加させていただいています。ファミリーパックのおかげで家族がいろいろと楽しめているので感謝しています。

毎号楽しみにしています。  ギフトカードは家族みんなで利用しています。

毎号楽しみにしています。ギフトカードはお得なので、助かっています。

毎号楽しみに拝見しております。  やっぱり本誌を見ていると、いつの間にかチケットの申し込み期限が切れてしまって残念な思いも何度かありました。

チケットのおかげで映画を観たりブルーベリー狩りにも行ったりととても楽しませていただいています。

毎号楽しみに拝読しています。  割引券の枚数が昨年より減っているものがありとても残念です。

毎号届くのを楽しみにしています。  レストランランチや個展などこれからも色々な情報とサービスを期待しています。

末長く会員でいたいです。  これからも宜しくお願いします。

魅力的なクーポンがたくさんあり、満足しています。

目新しいものがなくなってきたので、だんだんと申し込みが減ってきました。頑張ってもっとたくさんの企画を出して欲しいです。

紙ベースの補助券を紙ではなく、携帯等で扱えるようにして欲しいです。

友好都市の抽選の個数を増やして欲しいです。

遊園地の割引や図書カード等を購入しています。区内で使えるスイーツ券のような、お花屋さんで使えるようなものがあると嬉しいです。

郵送と受け取り以外に、スマホ上で使えるチケットを増やしてほしい

幼児でも気兼ねなく参加出来るバスツアーを企画してほしい。

様々なサービスがあり満足して利用しています。

来年は、池袋コミュニティカレッジを活用したいと思っています。  自分では見つけられない情報を色々と企画して頂き、これからも楽しみにしています。

利用したいと思うサービスがどんどんなくなってきていて残念  ここ数年は会費を払う価値が見出だせていない  もう少し増やすとかクーポンを配布とかしてほしい。

旅行の特典について分かりやすく説明してほしい。どう利用したらよいのか分かりづらい。

旅行支援の回数は２回ではなく３回の方が嬉しいです。あと子どもの年齢は２０歳までではなくて２４歳くらいまでの方が嬉しいです。

旅行補助が使える 旅行会社を増やして欲しい

良心的な会費にも関わらず特典が充実していて有り難いです。

練馬だけじゃなくて色んな地域で使えるのを増やしてほしいです！

練馬で働くことになってから、このような区民向けの会員制度があるのを知りました。

ギフトカードや割引券が練馬区に限定されていないところがとても素晴らしいと思います。

練馬の野菜が安く買えるチケットがあるといい



練馬ファミリーパックのお陰で観劇やミュージカルの楽しさを経験できています。ありがとうございます。

ごはんの補助券も嬉しいです。観劇は高額なのでもう少し割引率があると嬉しいです。

練馬ファミリーパック生の会報をいつも楽しみにしている。 申し込みから引き換え期間までの間がかなり空いているので、もっと早く手元にチケットが

欲しいと思う。  チケットの種類によって申し込み締め切りが違うのが少し難点。

練馬にチケットを取りに行くことが多いが、受付の方がいつもてきぱきとしていて気持ちが良い。

歳をとってきて、あまり遠出はできないが、近所で楽しむことが多いので、映画館の料金などをもう少し安くしてくれたら嬉しいと思う。

練馬まで行かないといけないので、受け取れる場所を増やしてほしい。

練馬駅の窓口以外、例えば石神井観光案内所などでも受け取りなどができるとありがたいです。

また、今夏としまえん跡地にオープンするハリー・ポッターの施設については、優先の予約枠がとれるなど、地元の福利サービスとして価格だけでない優

待を期待します。

練馬区がpaypayでやったようにスマホでファミリーパックの補助金が各店舗で受けられるようになったら有難いのですが・・。

練馬区に勤務でなく、在住でも加入できると嬉しい

練馬区の情報が満載で楽しく冊子を読ませて頂いています。色んなサービス券や商品券があるので、買ってみたいなぁと思うのですが、ファミリーパック

窓口に

なかなか行くことが出来ず残念です。今後も練馬区の情報をたくさん載せて頂き、会員として地域で楽しめる事を期待しています。

練馬区住民となり14年ファミリーパック会員になり毎年楽しませていただいております。どの世代にも嬉しい企画をありがとうございます。

練馬区の商業地域とのコラボのフリマ出店などがあればより幅広い世代の交流や商店の繁栄に結びつくのかなとフリマ好きな私が思っています。よろしく

お願いします。

練馬区内でチェーン店ではなく個人商店を応援するような企画を考えて欲しい。

練馬区内の飲食店の割引サービスをもっと行って欲しい

練馬区内共通商品券、小さな店舗応援したいので、購入制限をもう少し多くして欲しい

練馬区内共通商品券とシェフグルメカードの購入制限をもう少し多く指定して欲しいです。  購入されない方もおられるなら

練馬独自のサービスがありがたいです。映画のチケットやゆうえんちのチケットにお世話になってます。

練馬文化センターとゆめりあホールのチケットに使える1000円券を家族も使えるようにして頂きたいです。


